

Einladung

Elternvortrag

„Du bist der Pilot in deinem Leben!“

Dienstag, 10.3.2020, 19.00 Uhr in der Aula der Johannes-Kepler-Schule

Liebe Eltern,

wir laden Sie ganz herzlich im Rahmen unseres Themas „Schule und Gesundheit“ zu einem Elternvortrag mit Mathias Wald ein. Herr Wald ist ehemaliger Drogenkonsument, der „gerade noch rechtzeitig die Kurve gekriegt hat“. Inzwischen arbeitet er als sehr erfolgreicher Persönlichkeitsentwickler und ist aktiv in der Suchtprävention tätig. Er redet über das Selbstbewusstsein und das gesunde Selbstwertgefühl bei Schülerinnen und Schülern. Aufgrund seiner bewegenden Lebensgeschichte bezeichnet er sich als „Experte für Werte, Liebe, Glück und Mut“.

Mathias Wald sagt über sich selbst: „Ich habe immer meine Energie dafür verwendet, Selbstzerstörung zu betreiben, weil ich ein Mensch ohne Selbstbewusstsein war. Heute nutze ich meine Energie, um das erlangte Bewusstsein sinnstiftend weiterzugeben. Ich habe Verantwortung für mein Leben übernommen.“

Sein Vortragsthema lautet: „Du bist der Pilot in deinem Leben!“

Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 und 10 werden Mathias Wald – gemeinsam mit drei weiteren Persönlichkeiten, die in Ihrer Vergangenheit Suchterfahrungen in unterschiedlichen Bereichen gesammelt haben - am Vormittag im Unterricht erleben. Am Abend wird er zu Ihnen sprechen und Ihre Fragen beantworten.

Denn auch Sie sollten wissen, wo die Probleme Ihrer Kinder in dieser Altersphase liegen und wie Sie sie unterstützen können.

Der Förderverein der Johannes-Kepler-Schule unterstützt die Veranstaltungen.

Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen

Karin Schneider

Schulleiterin

Holger Wehrle

Beratungslehrer für Sucht- und Gewaltprävention